

# プラスメニューで単価アップ 白髪染め会員制度も



店内



平井代表

**株式会社レボル**  
**平井信幸代表にインタビュー**

と思います。よろしくお願ひします。

早いですが、現在も4度目の緊急事態宣言が1都3県に発出されている状態ですが、今回のコロナによる影響はどのように出ていますか?

また前回の緊急事態宣言の時から、どのように推移していますか?

平井 東京・埼玉の店舗は確かに来客による若干の顧客数ダウンがありますが、この2人も愈々念をとらしく、5日間の休みを5日間ホテルに移動して休んでもらいました。絶対にスタッフで感染者を出したくないので、できることは、これからもやつておこうと思いま

平井 少しでも体調が悪いなら休むように指導しています。

実は、スタッフがス

ターリングで通っている美容学校で一度コロナが出たことがあります。本

人も微熱が出で、感染者のかなり近くの席にいた

美容学校で一度コロナが出たことがあります。本

人と、そのスタッフが社

員寮で他2名もルーム

シェアしていました。

とにかく、5日間の休みにしました。加えて悪いこと

しまった。加えて悪いこと

のとなりました。本

と、そのスタッフが社

員寮で他2名もルーム

シェアしていました。

しました。加えて悪いこと

のとなりました。本

と、そのスタッフが社

員寮で他2名もルーム

</div